

An das  
Staatsministerium  
Herrn Ministerpräsident Winfried Kretschmann  
Richard-Wagner-Straße 15  
70184 Stuttgart

### **Kartellverfahren Forst in Baden-Württemberg**

#### **Anlage: Resolution**

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident Kretschmann,

der Kreistag des Rhein-Neckar-Kreises hat sich in Folge der Entscheidung des OLG Düsseldorf vom 15.03.2017 zum Kartellrechtsverfahren Forst, der dazu verfassten Pressemitteilung des Ministeriums für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg (MLR) vom 15.03.2017 sowie der gemeinsamen Erklärung der Kommunalen Landesverbände mit dem MLR vom 24.03.2017 dazu entschlossen, die beigefügte Resolution an die Landesregierung Baden-Württemberg zu richten. In der Sitzung des Kreistags vom 04.04.2017 wurde diese Resolution einstimmig beschlossen. Im Auftrag des Kreistags übermittle ich Ihnen die verabschiedete Resolution vom 04.04.2017 verbunden mit der Bitte das dort zum Ausdruck gebrachte Anliegen zu unterstützen.

Nachdem sich das Landeskabinett am 04.04.2017, parallel zum Kreistagsbeschluss, dazu entschieden hat gegen den Beschluss des OLG Düsseldorf vom 15.03.2017 Rechtsbeschwerde beim BGH einzulegen und sich das MLR mit den Kommunalen Landesverbände bereits am 24.03.2017 auf die „gemeinsame Erarbeitung einer zukunftsfähigen und tragfähigen Lösung aus einem Guss für alle Waldbesitzarten“ verständigen konnte, bitte ich im Geiste der vom Kreistag des Rhein-Neckar-Kreises gefassten Resolution alle weiteren Schritte in enger Abstimmung mit den Kommunalen Landesverbänden, die von den Auswirkungen einer Neuordnung der Forststrukturen unmittelbar in finanzieller, personeller und organisatorischer Hinsicht betroffen sind, abzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen

360  
  
Stefan Dallinger